



# 600 FRIEDENSAFNAHNEN

**600 Kinder aus 30 Schulen aller Schultypen quer durchs Land gaben am 2. Juli im Dornbirner inatura-Park den Auftakt zum großen Friedensfest am 25. Juli. Hunderte Friedensfahnen flatterten im warmen Sommerwind.**

„Friede“ in vielen Sprachen, „Es gibt keinen Weg zum Frieden – der Frieden ist der Weg“, „Die Zukunft hängt von unserem Handeln heute ab“, „Peace begins with a smile“ oder das berühmte „Give peace a chance“: diese und viele andere Sprüche, Symbole, Worte zum Thema Frieden prangten auf den bunten Fahnen. Die Schülerinnen und Schüler hatten sich nicht nur auf das Bemalen der Fahnen beschränkt, sondern mit ihren Lehrpersonen sinnvolle Projekte zum Thema Frieden durchgeführt, womit aus dem kreativen Werken die Beschäftigung mit dem derzeit weltweit wohl aktuellsten Thema geworden ist.

[www.facebook.com/earthhelingsfestivaladornbirn](http://www.facebook.com/earthhelingsfestivaladornbirn) [www.earthcaravan.net](http://www.earthcaravan.net)